
Protokoll  
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 1. 12. 2008 
 

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste 

Delegierte:  Irina (Psychologie), Marcel (bbp), Katharina (Philosophie), Jascha 
(Philosophie), Bettina (Physik), Julian (Physik), Jakobus 
(Geschichte), Matthias (Geschichte), Dino (Mathe), Dennis (Mathe), 
Daniel (frei FS Jura), Georg (struko), Christin (HS-Rat, 
Kartoffelkirche), Laura (Bio), Kim (Gleichstellungskomm), Roland 
(AStA, Redeleitung), Franz (Politik, Protokoll) 

Gäste:    

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll 

keine 

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung 

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO. 

TOP 4: Post/ Mitteilungen 

 

TOP 5: Räte 

GA 

8.12 15.12 12.1. 19.1 
bbp (Marcel) Georg Philosophie  

 
Kasse e. V. 
 
Antrag zur Verrechnung der Kasse e.V. Schulden mit Fachschaften angenommen 
(11-0-1) (zur Formulierung siehe Anhang Protokoll vor 2 Wochen) 

 

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit 

Berichte aus den Fachschaften 
 
Psychologie: Anfrage zur Nutzung des Sitzungsraumes für FS-Konferenz vom 

14-17.1 . Erlaubnis erteilt. 
Medizin: Dekan eröffnet Finanzierung von neuen Gebäuden über 

Studiengebührenrücklagen. Eigentlich sind Rücklagen aus 
Studiengebühren nicht zulässig, aber Mediziner sind wegen des 
eigenen Haushalts der Kliniken in komplizierterer Situation. Wir 
bleiben dran. 

Politik: ist tatsächlich keine studentische Zustimmung mehr nötig für die 
Finanzierung von Exkursionen aus Studiengebühren? 

 Das ist eigentlich nicht möglich, Engler hat versichert, dass es keine 
Änderung am Unterschriftenverfahren geben wird. Tatsächlich gibt es 
aber doch Probleme, denen spätestens in der 
Studiengebührenkommission nachgegangen werden muss. 

 
Bbp: Scannerkosten sollen nach bbp- Wunsch aus Studiengebühren übernommen 

werden. Fraglich, ob es wünschenswert ist mit solchen Dingen 
anzufangen, weil es den Weg für seltsame 
Finanzierungsmöglichkeiten bereitet. 

 
Berichte aus den Arbeitskreisen 
 
Rätetä: Artikel an Thomas schicken 
 
AK Fakultätsneugliederung: Modell des rektors entspricht immer noch nicht unseren 
Vorstellungen und soll so auf keinen Fall abgestimmt werden. (Z.B. wünschen wir 
uns eine nur 4-jährige Amtszeit der Professional Deans und eine Evaluation ihrere 
Arbeit) 
 
Baubrigade: Bewundert die neuen Tische und nutzt die bunten Tische nicht für 
Clubhaustheken. 
 

 
TOP 6,5: Gegenseitiges Beschnuppern mit Frau Venarini 
Die neue Dezernentin für Studium und Lehre sichert uns konstruktive Arbeit auf 

Augenhöhe zu.  

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit 

Hochschulrat: Christin berichtet 
 
Gleichstellungskomission: Kritik an der Finanzierung der Dual Career Couple 

Service Stellen aus Studiengebühren. Löbliche Frauenrate bei neuer 
Psychologie Professur: Finale Gruppe aus je 4 Frauen und Männern 

 
Strukturkommission: Bericht von Georg 
 
Studentenwerk: Bericht über Sache Oli S. 
 Protestbriefe gegen Mieterhöhung werden solle fleißig ans StuWe 

geschickt werden. Gute Chance, dass sie zurückgenommen wird 
wegen unzureichender Begründung (z.B. unabhängig von größe des 
Zimmers pauschal 8 € Erhöhung; auch Erhöhung von saniertem 
Wohnheim (Neuhalde) mit Begründung der gestiegenen 
Energiekosten) 

AStA: der Haushalt wird nach angenommenem Eilantrag abgestimmt 
 13-0-2 (angenommen) 



 Studentische Gruppen nach Kriterien gibt es nicht mehr. Eine 
studentische Gruppe kann nun ohne irgendwelche Formalien 
registrieren.  

  
 

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik 

LAK: Tagt am Wochenende 
 

TOP 9: Allgemeinpolitik 

Keine Berichte 

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur 

Keine Berichte 

TOP 11: Sonstiges 

f.d.R.d.P.  
 
stud.rer.pol  Franz Füg 


